

Qui est le vrai Dieu ?

Le vrai Dieu est le Créateur. Adorer autre chose que le vrai Dieu revient à prétendre que ces autres choses sont des divinités. Le Dieu véritable doit être un Créateur, et la preuve de Sa création se trouve soit en observant ce qu'il a créé dans l'univers, soit dans la révélation d'un Dieu reconnu comme Créateur. Si cette prétention n'est soutenue ni par la création observable de l'univers, ni par la parole d'un Dieu Créateur, alors ces divinités sont nécessairement fausses.

On observe que l'homme, en période de détresse, se tourne vers une seule réalité et espère un seul Dieu, et non plusieurs. La science a démontré l'unité de la matière et l'unicité du système dans l'univers en étudiant les manifestations et les phénomènes de l'univers, ainsi que les similitudes et les uniformités dans l'existence.

Imaginons une situation où, au sein d'une famille, le père et la mère ne parviennent pas à se mettre d'accord sur une décision importante, ce qui entraîne la perte et la destruction de l'avenir de leurs enfants. Quelle serait la situation si deux dieux ou plus gouvernaient l'univers ?

Allah Tout-Puissant a dit :

S'il y avait dans le ciel et la terre des divinités autre qu'Allah, tous deux seraient certes dans le désordre. Gloire, donc à Allah, Seigneur du Trône ; Il est au-dessus de ce qu'ils Lui attribuent ! [21:22]

Nous trouvons également que :

Le Créateur doit exister avant le temps, l'espace et l'énergie. En conséquence, la nature ne peut pas être la cause de la création de l'univers, car la nature elle-même est constituée de temps, d'espace et d'énergie. Par conséquent, le créateur doit exister avant la nature.

Le Créateur doit être tout-puissant, c'est-à-dire qu'il doit avoir autorité sur toutes choses.

Le Créateur doit détenir le pouvoir de décision, c'est-à-dire qu'il doit être

capable de donner l'ordre de commencer la création.

Le Créateur doit posséder une connaissance absolue de tout, c'est-à-dire qu'il doit avoir une connaissance complète de toutes choses.

Le Créateur doit être unique et seul, sans avoir besoin d'un autre causateur à Ses côtés, sans nécessiter de se manifester sous la forme d'une de Ses créatures, et sans avoir besoin d'une épouse ou d'un enfant en aucune circonstance. Il doit posséder toutes les qualités de perfection.

Le Créateur doit être sage et ne faire rien sans une raison précise.

Le Créateur doit être juste, ce qui implique qu'il récompense et punit selon Ses jugements. Il doit également avoir une relation avec les êtres humains ; Il ne serait pas un Dieu s'il les avait créés et les avait ensuite abandonnés. C'est pourquoi Il envoie des messagers pour leur montrer le chemin et transmettre Sa guidance. Ceux qui suivent ce chemin méritent la récompense, tandis que ceux qui s'en écartent méritent la punition.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/fr/show/2/>

Arabic Source: <https://www.mawthuq.net/demo/qa/ar/show/2/>

Sunday 25th of January 2026 02:57:44 PM